

## Prevé Gobierno agilizar pagos a ICA

Redacción > La Razón

**DIRECTIVOS** de la constructora más grande del país, ICA, y funcionarios de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) trabajan conjuntamente para agilizar pagos por conciliación en proyectos **carreteros**.

La dependencia está sosteniendo reuniones más frecuentes que lo normal, para determinar los montos que la constructora puede cobrar.

La conciliación en obras públicas, suele realizarse al final de los proyectos, para tomar en cuenta modificaciones y trabajos adicionales no considerados en el plan inicial. Pero en el caso de ICA, "se están haciendo aceleradas las reuniones, para muy rápido saber cuál es la veracidad de las cifras que se están manejando", dijo a una agencia internacional, el **subsecretario de Infraestructura** de la SCT, **Raúl Murrieta**.

El funcionario precisó que no ha escuchado que se esté manejando alguna opción de rescate de la empresa por parte del Gobierno.

En tanto, las acciones de la construc-

tora repuntaron ayer en la Bolsa Mexicana de Valores al pasar de 3.22 pesos a 3.58 pesos, luego de suspender por un momento su cotización y de acumular dos sesiones de pérdidas consecutivas.

LA EMPRESA ha perdido más del 20 por ciento de sus acciones en la BMV; negocian con la SCT

### Se desploman las acciones

En un mes, el precio de los títulos de ICA pasaron de 6.86 pesos a 3.58 pesos. Ayer tuvo una ligera recuperación.

(Cifras en pesos por acción)

